
 

 

RELEVE DE DECISION 

 DIRECTION GENERALE DES SERVICES 

 VIE DES QUARTIERS 

 

CONSEIL DE QUARTIER MARNAUDES BOIS PERRIER 

13 JUIN  2023 CENTRE SOCIAL MARNAUDES  

Les membres présents : Mme BALOUL, Mme ESSAHM, M. GERARD, M. LAURENT, M. SOUBRE, Mme 

COUSSI, M. SAILLE, Mme RIBESOIS, M. FORTES 

 

 

Ordre du jour :  

 

 Discussions et vote de votre projet 2023 
 Actualités liées à la Police municipale et brigade de l’environnement en présence de M. 

BANNIER et M. TILQUIN  

 

 

Présentation des élus et de l’administration : 

Monsieur RICCARDI, Adjoint de quartier, en charge du quartier Marnaudes Bois Perrier 

Monsieur BANNIER, Responsable proximité de la Police municipale 

Mme BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité 

Mme SOMBO, Directrice adjointe Vie des quartiers  

 

 

Invité extérieur : M. TILQUIN, Responsable clientèle copropriété FONCIA 

 

 

Discussion et vote du projet 2023 

 

Plusieurs projets étaient mis en discussion :  

 

- Faire venir un bus/ bibliobus sur une thématique 

- Organiser plusieurs projets dans divers sous-quartiers ? 

- Faire venir une troupe de théâtre dans le quartier 

- Organiser des cinémas-en plein air 
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- Organiser une grande chasse aux trésors 

- Organiser un ramassage citoyen  

- Organiser une kermesse  

- Organiser une fête interculturelle 

- Organiser un troc manga 

- Faire un appel aux talents  

 

Après des échanges constructifs voici le choix des conseillers présents :  

 

Organiser un troc manga 9 voix pour  

Organiser un « appel aux talents »  9 voix pour  

Organiser une chasse aux trésors 2 voix pour  

 

 

Il a été décidé d’organiser un événement artistique et musical en date du 14 octobre prochain au 

stade GIRODIT si possible. Mme BUSSUGU va demander les autorisations pour le lieu.  

 

En parallèle de ce « grand projet », il a été décidé d’organiser un troc manga dans les semaines à 
venir.  

 

Première date pour une réunion de travail : jeudi 22 juin à 19h00 

 

 

Actualités liées à la police municipale et à la brigade de l’environnement en présence de M. 
BANNIER et M. TILQUIN 

 

M. BANNIER : 6678 interventions depuis le début de l’année 2023. Au Marnaudes, il y a beaucoup de 
zones privées.  

 

M. LAURENT : et c’est exactement là où se situe le problème à mon avis.  
 

M. BANNIER : cela nous arrive d’intervenir dans le domaine privé pour venir en aide à des personnes. 
Pour information, sachez que dorénavant la brigade travaillera également les dimanches. Une 

couverture sera donc effective toute la semaine afin de continuer les messages de prévention.  

Il y a 4 agents avec des horaires de 7h-22h00. 

 

M. SAILLES : que représentent les bornes rouges que l’on aperçoit dans les quartiers ?  

 

M. BANNIER : ce sont des points de sources d’eau notamment pour les pompiers.  
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M. SAILLES : est-il possible d’y installer des panneaux éducatifs ?  

 

M. BANNIER : je vais me renseigner.  

 

M. RICCARDI : la Brigade est effective depuis peu mais, elle aide énormément.  

 

Mme COUSSI : au niveau de Félix éboué maternelle, la plupart des bus arrivent vite et c’est dangereux 
pour les enfants qui traversent à ce niveau.  Je pense qu’il faudrait revoir l’aménagement.  
 

M. BANNIER : nous irons voir en lien avec la Direction de la voirie 

 

M. SAILLES : le stop au niveau de la gare n’est pratiquement jamais respecté. Tous les automobilistes 
le grille, y compris les forces de l’ordre. Il faudrait placer un agent de manière plus récurrente à cet 
endroit.  

 

M. BANNIER : je vais faire remonter cette information.  

 

Mme BALOUL : les habitants m’ont parlé du city stade derrière le gymnase Félix Eboué. Les adultes 
qui y jouent monopolisent le terrain au détriment des enfants. Ils ne les laissent pas jouer.  

 

Mme SOMBO : ce sont des terrains ouverts à tous et qui sont en auto-gestion. Il n’y a pas de 
personnel affecté sur ces espaces. 

 

Mme COUSSI : il y a eu le nettoyage récent des parkings. Qui s’en est occupé ? 

 

M. TILQUIN : c’est moi qui ai mandaté une société pour faire le nettoyage.  

 

Sur cette partie M. TILQUIN est revenu brièvement sur les actions qu’il souhaite mettre en place sur 
5 ans autour du patrimoine de l’ASL le Moleret : réfections de voirie, réparation des barrières 

pompiers, éclairage, squares… Je vous invite à relire le compte rendu du conseil de quartier de mars 
2023 qui est très complet sur le projet de l’ASL.  
 

Mme COUSSI : quel est le cout de votre projet par an ?  

 

M. TILQUIN : à peu près 2 millions par an. Le cout total du projet correspond à 400 millions d’euros. 
Sachez que l’ASL ne va pas augmenter vos charges.  

 

M. RICCARDI : il y a deux projets en cours sur votre secteur que j’accompagne de très près :  

- Le garage abandonné (depuis 15 ans)  
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Nous travaillons sur un partenariat pour en faire un garage solidaire. Le plus important c’est de 
dépolluer le site. Ce garage sera mis en place sous certaines conditions. 

L’association Mobil Hub qui souhaite porter ce garage a une dimension « insertion sociale ». 

 

Mme BALOUL : le garage sera ouvert à tous ?  

 

M. RICCARDI : oui, principalement à ceux qui n’ont pas les moyens d’aller faire leur réparation dans 
un garage classique. 

 

Le deuxième projet en cours sur votre quartier concerne la place Hoffmann 

- Remettre le marché 

Nous travaillons actuellement à faire revenir le marché sur cette place. 

 

Mme BALOUL : où en est la question sécuritaire sur le square Gounod ?  

 

M. RICCARDI : c’est entre les mains des enquêteurs. Sur cette place, il y a un vrai problème de trafic 
qui sera aggravé avec la venue du métro.  

Concernant la Police nationale, il y a un problème d’effectifs. J’ai écrit au ministre de l’Intérieur M. 

DARMANIN afin d’être reçu.  Aujourd’hui, 11 policiers partent et ne sont pas remplacés. La police 

municipale ne peut pas faire à leur place puisque ce ne sont pas les mêmes missions.  

 

Mme ESSAHM : il faudrait plus de places de parkings pour les personnes à mobilité réduite dans nos 

résidences.  

 

M. TILQUIN : les parkings n’appartiennent pas à l’ASL mais aux bailleurs. Il n’y a en effet pas beaucoup 
de place. Aujourd’hui je ne peux pas me prononcer par contre, pour les places où les tracés sont 

invisibles, je vais voir dans quelle mesure nous pouvons mettre un coup de peinture.  

 

M. RICCARDI : je clôture la séance et vous remercie de votre présence et de votre attention. Le 

prochain conseil de quartier aura lieu en septembre ou octobre. En attendant je laisse Mme BUSSUGU 

revenir vers vous pour co-organiser avec vous tous votre projet 2023.  

 

 


